

## Antisipasi Kecelakaan, Polsek Palabuhanratu Cek Lampu Jalan di Tanjakan Cisarakan

Sukabumi - [PALABUHANRATU.WARTABHAYANGKARA.COM](http://PALABUHANRATU.WARTABHAYANGKARA.COM)

Mar 22, 2024 - 11:14



**Aipda Rustian Bhabinkamtibmas polsek Palabuhanratu Desa Buniwangi**  
-6°57'40", 106°34'22", 318,0m, 15°  
22 Mar 2024 10.53.27

*Giat Pengecekan Lampu Jalan di Tanjakan Cisarakan Antisipasi Kecelakaan dan Peredaran Petasan oleh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi*

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, AIPDA RUSTIAN S.Pd, telah dilaksanakan dengan penuh keseriusan. Lokasinya berada di Tanjakan Cisarakan, tepatnya di Jalan Raya Kiaralawang Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Tujuan dari kegiatan ini sangat jelas: meninjau titik penerangan lampu jalan. Tanjakan Cisarakan dipilih karena kecuraman medannya yang sering menjadi sumber kecelakaan, terutama pada malam hari. Dalam giat tersebut, tidak hanya dilakukan pemantauan, namun juga diberikan himbauan penting kepada masyarakat.

Bhabinkamtibmas, AIPDA RUSTIAN S.Pd, memberikan sejumlah himbauan yang relevan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat Desa Buniwangi. Salah satunya adalah tentang pentingnya penerangan jalan di area tersebut, untuk menghindari kecelakaan lalu lintas. Selain itu, upaya menjaga keamanan juga termasuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) demi mencegah tindak pidana.

Tidak hanya itu, himbauan juga diberikan terkait musim hujan yang tengah melanda. Antisipasi terhadap bencana banjir atau tanah longsor menjadi fokus perhatian. Selain itu, peredaran petasan juga menjadi sorotan, terutama menjelang Bulan Puasa, di mana biasanya meningkat.

Perang samping, yang kerap kali mengancam keamanan dan nyawa, juga diingatkan agar diwaspadai. Masyarakat diminta untuk melaporkan segala kejadian yang mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas.

Giat ini berlangsung dalam situasi aman dan kondusif, menunjukkan sinergi antara aparat kepolisian, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan kenyamanan bersama.

Dari Palabuhanratu, KOMPOL RONI HARYANTO S.IP, M.H., menegaskan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Semoga himbauan tersebut dapat dijalankan dengan baik oleh seluruh masyarakat Desa Buniwangi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.